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Stadt Mindelheim 
Herrn 1. Bürgermeister 
Dr. Stephan Winter 
Maximilianstraße 26 
 
87719 Mindelheim 
 
 
 
         Mindelheim, 9. Oktober 2022 
 
 
Einreicher: AfD Stadtrat Christian Sedlmeir 
Fragenkatalog: Klinik / Windkraft 
 
Hallo Stephan, 
 
bei der letzten Stadtratssitzung wurde uns von Dir eine „Hausaufgabe“ mitgegeben. Natürlich habe ich 
mir über diese Themen Gedanken gemacht.  
 
Thema Neubau der Klinik: Ich habe mir im Rathaus das Modell angeschaut und kann so nicht 
einverstanden sein. Laut dem Modell wird das Klinikgebäude fast direkt an die Krankenhausstraße 
gebaut werden.  

 
• Wurden die Anwohner darüber schon informiert? 
• Das Klinikgebäude ist in diesem Bereich zu mächtig. Welche Alternativen gibt es? 
• Werden die dort lebenden Anwohner fast nur noch Schatten haben? 
• In welchem Zeitraum soll dieses Gebäude entstehen? 
• Wie wird das Thema Lärmschutz für die Anwohner umgesetzt? 
• Wie wird der laufende Klinikbetrieb aufrecht erhalten? 
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Thema Windkraftanlagen im Stadtwald: 

 
• Wie wird auf das Rechtsanwaltsschreiben der Kanzlei Armin Brauns von 02.04.2022 reagiert? 
• Wie wird das Thema Naturschutz in diesem Bereich umgesetzt? 
• Wurde eine vollumfängliche Prüfung bzgl. der Belange des Vogelschutzes durchgeführt? 
• Wir haben in diesem Bereich massive Vorkommen von Rotmilanen, Schwarzmilanen in einer 

hohen Dichte und Baumfalken. Wurde dieser Umstand berücksichtigt? 
• Wie viele Hektar Wald müssen in diesem Bereich gerodet werden? 
• Wie werden die nötigen Zufahrten erstellt und wo kommen diese hin? 
• Wir hätten dann in diesem Bereich eine deutliche „Unterbrechung des Horizontes“ 
• Die Installation der Windkraftanlagen findet nicht im Einklang mit der Natur statt. Wir haben somit 

negative Auswirkungen auf Natur und Landschaft. Wir wird diesem Umstand Rechnung getragen? 

 
Ich bitte um Beantwortung der gestellten Fragen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Christian Sedlmeir 
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